

Publican forenses argentinos peritaje íntegro de Cocula

Por: José Antonio Román. La Jornada. 24/04/2016

Ciudad de México. El Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF) puso a disposición de la opinión pública el peritaje íntegro realizado en el basurero de Cocula, Guerrero, y en el que concluye que “no es posible” que en ese lugar hayan sido incinerados y ejecutados los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa.

En su anuncio, señalaron que esta decisión tiene el objetivo de “generar un debate científico e informado” sobre los hechos ocurridos el 26 y 27 de septiembre de 2014, en Iguala.

Con esta decisión ya son públicos los dictámenes del EAAF y el del perito José Luis Torero publicado por el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI), por lo que sólo queda pendiente la publicación completa de los peritajes de la Procuraduría General de la República (PGR) en relación al basurero de Cocula, y especialmente, el informe que contiene la opinión que habría formalizado el panel de especialistas en fuego, dado a conocer por su vocero Ricardo Damián Torres, el pasado 1 de abril del 2016.

Los principales hallazgos de este peritaje -integrado por 351 páginas- fue dado a conocer el pasado 9 de febrero en una amplia conferencia de prensa por varios integrantes del Equipo Argentino, pero a partir de hoy ya se puede consultar de manera íntegra a través del link:

<http://www.eaaf.org/files/dictamen-sobre-el-basurero-cocula-feb2016-2.pdf>

Fuente: <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/04/20/publican-forenses-argentinos-peritaje-integro-de-cocula>

Fotografía: liz

Fecha de creación

2016/04/24